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体育大会を終えて、クラス一丸とな
って、リレーや大縄、綱引きなどを「本
気」でして、とてもクラスが成長でき
たと思います。 それは、応援で、リ
レーの時、走っている人を応援したり、
大縄の時、みんなで数を数えたり、ひ
っかかったりしても責めたりしないで、
綱引きもクラス全員が本気で綱をひい
たりして、全部の競技がクラスを高め、
成長させたと思います。本番の前は大
縄もミスがとても多く、しゃべったり
してやり直しもあったけど、本番はそ
ういうこともほとんど無かったから、
これをもとに、自分も成長してクラス、
学年全員がこの体育大会で学んだことは多いから、これを日頃の生活に生かし、文化祭に
も「本気」で取り組んで、クラス全員がそろい、学年文化祭から全校文化祭に進んで、今
回の体育大会みたいに全力でやりたいです！ （1組）

私は、体育大会を終えて「みんなで一つのことをやりとげる」ということの大切さを知
りました。大縄はもちろん、リレーは全員で一つじゃないけれど、相手と協力してするも
のだったので、みんなで協力すれば、一人じゃ無理なこともやりとげることができるので、
「みんなで一つのことをやりとげる」とういことは、とても大切なことだと思いました。
次に思い出に残ったことは、大縄で２位になれたことです。今まで、ベストで合計 104

回ぐらいだったのが、178 回という新記録がでたけれど、先生に「やればできる」といわ
れたし、「やらなかったらできない」と
もいわれました。だから、成長したこ
とと同じで、みんなの気持ちが一つに
なれば１組は出来るから練習から本番
と同じ気持ちで挑めば何でも出来るか
ら、文化祭の練習も一回一回が本番と
いう気持ちでいどめば本番での成功に
つながると思いました。それに、部活
でも、その気持ちを忘れずに、しっか
りと意識して、練習に挑んでいきたい
です。文化祭や部活動以外の勉強でも、
テストに向けてしっかり毎日がテスト
だという気持ちで挑みたいです。

（１組）

私は初めて委員会に入ってちゃんと
仕事ができるか不安だったけど、委員
会に入り、男子の委員にも助けてもら
いながらでも、しっかりと仕事ができ
たと思います。２学期が始まって委員
会に入るまで男子の委員とあまりしゃ
べりませんでした。委員会にはいって
何をすればいいか分からない時に、男
子の委員が助けてくれて、そこから２
人で協力し合い、委員会以外でもたく
さん協力し合えるようになり、体育大
会の準備と片付けの時も協力してでき
ました。このこと以外でも、大縄を通
して、クラスの人といろいろ話したり、

しゃべったこともなかった人と話ができて、協力できたからこそ、２回ぐらいしか跳べな
かった混合が当日４０回と何倍も多く跳べた理由だと私は思います。女子が跳んでいる時
は、女子も男子も跳んでいる跳んでいないに関係なく声が出せていたと思うので、少ない
数だったけど、悔いなく終わりました。男子が跳んでいるときも、一緒に声を出して、練
習の時はどうなるかと思っていたけれど、９０回と多く跳べていたので、この結果から、
協力というのが大事だなと改めて思いました。だから、このように協力できたということ
をこれからの学校生活に生かして、もっと成長させていきたいと思いました。
あと、行進で学年１番を取れたことが嬉しかったです。たくさんの思い出ができて、一

生心にのこる大切な体育大会になったと私は思います。 （２組）

私は体育大会の練習には、あまり出れていなかったんですけど、クラスのみんなが場所や
やり方を教えてくれて、体育大会本番をむかえることができました。本番ではやり直しが
きかないので、最初から集中して取り組むことができたんじゃないかなと私は思っていま
す。大縄では、最初の頃は男子のことを責めることもあったけど、当日はすごい跳んでく
れて、あーすごいなと思いました。綱引きは負けてしまったけど、みんなが作戦を覚えて
いて、協力したことは本当なので、私は結果は負けても楽しめたので、良かったと思いま
した。リレーでは私はあまりいい結果ではなかったけれど、自分の席に戻ると、周りの子
たちが「おつかれさま」と言ってくれてすごく嬉しかったので、自分もそうしようと思い
ました。どんな顔して帰ったらいいのか分からなかったので、そういう声をかけてもらえ
ると、とても良かったです。みんながリレーで走っているとき、すごくみんなで応援して、
仲のいいクラスだなと思いました。
３年生や２年生のマスゲームの時は

一緒に手拍子をしている子もいて、み
んな静かに集中して見れていてすごく
いい雰囲気をつくれていたんじゃない
かと思います。最後に行進賞をもらえ
てすごく嬉しかったです。行進はみん
なががんばってでき、本番では賞を取
れたのでよかったです。体育大会は後
２回あるので、1 年生のときにしたこ
とを生かして、２年、３年生でも、体
育大会を楽しくみんなで協力し、大成
功にしたいです。これからの学校生活
も体育大会で学んだことを生かしなが
ら頑張っていきます。 (２組）




